

「小規模多機能型居宅介護結」ご利用者における 新型コロナウイルス感染確認のお知らせ

感染対応状況について報告いたします。

本日、3月7日にて健康観察終了となり通常業務となります。施設内での感染拡大は認められず無事に終息することができました。
多大なるご迷惑とご心配をお掛け致しました。再度、気を引き締めて感染対策の継続・徹底をしていきます。

令和3年3月7日

感染対応状況について報告いたします。

3月1日に2回目のPCR検査を実施、すべての方が陰性でした。3月7日まで健康観察となります。
引き続き感染症の対策を継続していきます。

令和3年3月3日

感染対応状況について報告いたします。

保健センターの指示に従い濃厚接触該当者検査を実施。全ての方が陰性でした。二回目のPCR検査は3月1日を予定しております。
このまま陽性の方が出なければ、3月7日までが健康観察となり8日より通常業務となります。

令和3年2月26日

平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、宿泊サービスご利用の方が救急搬送先の病院にて2月21日に新型コロナウイルス陽性と診断されました。

現在、港保健センターからの指示により対応を開始しております。職員、ご利用者ともに発熱等の症状はありません。それに伴い、新規の受け入れは当面の間中止させていただきます。再開のめどが立ちましたら再度連絡させていただきます。3階4階のサービス付き高齢者向け住宅も新規の受け入れは中止。サービス付き高齢者向け住宅にお住いの小規模のご利用者は保健センターからの指示に従い、必要であれば隔離等の対応を実施していきます。

併設のデイサービスセンターについては接觸がなかったため感染拡大予防策を徹底しながら営業を継続させていただきます。

ご入居の皆様方をはじめ、関係者様には多大なるご迷惑とご心配をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。

まずは取り急ぎのご報告となります、ご承知いただきますよう何卒宜しくお願ひ致します。

令和3年2月22日